

FÚTBOL  DECIMOQUINTA EDICIÓN DEL TRIANGULAR

El Alpicat, vencedor en Gimenells

GIMENELLS JORDI PASCUAL

El Romeral, campo de fútbol municipal de Gimenells, acogió ayer el triangular correspondiente a la 15 edición del trofeo que el ayuntamiento patrocina a finales de cada pretemporada de fútbol, entre el equipo local y dos conjuntos más de superior categoría. En esta ocasión, el vencedor de dicha competición fue el Alpicat. Además de la citada formación, también jugó el EFAC de Almacelles, ambos de Primera Catalana, y la escuadra local, el Gimenells, que actualmente milita en Tercera Catalana.

Los partidos se jugaron a 45 minutos cada uno y tradicionalmente el primero y el tercero los juega el Gimenells. Así, en esta edición empezaron el torneo el Gimenells contra el Alpicat. Un encuentro en el que llevó el dominio del encuentro el Alpicat, pero sin mordiente suficiente como para adelantarse en el marcador, ya que pocas fueron las ocasiones en que se acercaron con verdadero peligro a la portería contraria. El Gimenells quiso y no pudo ante un equipo superior, intentando aguantar el 0-0, cosa que no consiguió por 4 minutos. El gol que daba vencedor al Alpicat por 1-0 se mar-

▶ La competición contó con la participación de Alpicat, EFAC y Gimenells

có en el minuto 41.

El segundo se disputó entre el EFAC de Almacelles y el Alpicat, que terminó con la victoria del Alpicat por 1-0, con gol conseguido por Bañeres, en un rápido contraataque que cogió completamente descolados a los defensas del EFAC.

El último de los partidos lo jugó el Gimenells contra el EFAC y no tuvo más historia que los 10 primeros minutos en que el equipo de casa intentó sorprender al de Almacelles, sin conseguirlo. A partir del minuto 10 el dominio pasó a ser del EFAC, que marcó en los minutos 17, 25 y 30 los 3 goles que decidieron en partido, que fueron marcados, dos por Patric y uno por David.

Terminados los partidos se entregó una copa a cada uno de los participantes.



JORDI PASCUAL

La final se la disputaron entre el equipo anfitrión y un Alpicat que está firmando una buena pretemporada



JORDI PASCUAL

La presidenta del Gimnells, Imma Ojer, entrega la copa de campeón al Atlètic Alpicat



JORDI PASCUAL

El EFAC no pudo ganarle a un Alpicat que ayer estuvo muy inspirado



JORDI PASCUAL

El primer partido entre Gimnells y Alpicat fue muy disputado